

PRESSEMITTEILUNG

In Frankfurt fahren Solaris-Batteriebusse

Bolechowo, 19.12.2018

Im Dezember nahmen fünf Batteriebusse von Solaris offiziell ihren Dienst in Frankfurt am Main auf. Die Fahrzeuge befördern Fahrgäste in der Stadtmitte auf einer speziell eingerichteten emissionslosen Linie, die zwei Uni-Standorte verbindet.

Die Stadtbehörden von Frankfurt am Main weihten offiziell die erste zu 100 Prozent elektrische Buslinie (Linie 75) in Hessen ein. Fünf Solaris-Batteriebusse übernahmen dort den Betrieb. Um für emissionsfreien Stadtverkehr noch mehr Werbung zu machen, wurden die Busse bunt beklebt und mit pfiffigen Wortspielen, die an Elektromobilität anknüpfen, versehen. Der Vertrag für die Lieferung von fünf Urbino 12 electric wurde mit dem Verkehrsunternehmen In der City Bus Frankfurt am Main Ende 2017 unterschrieben. Frankfurt entschied sich für den Solaris-Bus, der zum Bus des Jahres 2017 im prestigeträchtigen Wettbewerb 'Bus of the Year' gekürt wurde.

Die Energie in diesen umweltschonenden Fahrzeugen wird in Batterien mit einer Gesamtkapazität von 240 kWh gespeichert, die über stationäre Plug-in-Ladegeräte geladen werden. Solaris lieferte an den Verkehrsbetreiber auch drei Ladegeräte. Außerordentlich leise Urbino, die ihren Einsatz in Frankfurt begannen, sind mit einer innovativen Elektroachse mit zwei integrierten Motoren ausgerüstet, die für gute Beschleunigung und flüssige Fahrweise sorgt. Mit einer effizienten Klimaanlage und USB-Ladegeräten wie auch der LED-Beleuchtung oder einem umfassenden Fahrgastinformationssystem bieten moderne Solaris-Busse den Stadtbewohnern Komfort und Sicherheit.

Knapp 70 Busse Urbino electric wurden bereits von den deutschen Verkehrsunternehmen bei Solaris bestellt. So sicherte sich der polnische Omnibus-Hersteller den ersten Platz, was die Anzahl der verkauften Elektrobusse in Deutschland anbelangt und somit fast 20% des dortigen Elektrobusmarktes. Firma Solaris Bus & Coach S.A. ist einer der europäischen Marktführer auf dem Gebiet der Elektromobilität. Innerhalb von nur sieben Jahren seit der Premiere seines Batteriebusses hat das Unternehmen Aufträge für knapp 400 Fahrzeuge von Kunden in 16 Ländern erhalten oder bereits ausgeführt.

Sonstige Informationen

Mateusz Figaszewski

Institutional Partnerships and External Relations Director
Tel.: +48 61 66 72 347
Mobil: +48 601 652 179
Fax: +48 61 66 72 345
email: mateusz.figaszewski@solarisbus.com

Über die Firma

Solaris Bus & Coach sp. z o.o. ist einer der führenden europäischen Hersteller von Stadt- und Überlandbussen mit Schwerpunkt auf die Entwicklung von emissionsfreien Fahrzeugen, d. h. Elektro-, Wasserstoff- und Oberleitungsbussen. Dies bedeutet zugleich das breiteste Angebot an emissionsfreien Fahrzeugen auf dem europäischen Markt und die Position des Marktführers in diesem Marktsegment mit einem Anteil von 15,2%. Knapp 25.000 bisher gelieferte Solaris-Fahrzeuge sind bereits in 33 Ländern und 850 Städten in ganz Europa und außerhalb im Einsatz. Solaris ist Teil der spanischen Gruppe CAF (Construcciones y Auxiliar de Ferrocarriles) S.A. Vom Konzept über

die Entwicklung bis hin zur Fertigung entstehen Solaris-Busse in Polen. Alle Aktivitäten des Herstellers stehen im Einklang mit seiner Markenbotschaft: „Wir ändern das Gesicht des ÖPNV“. Solaris ist auch ein aktiver Partner für städtische Verkehrsbetriebe und bietet ihnen umfassende Unterstützung bei der Umstellung auf emissionsfreie Mobilität.